

Erfolgreicher Start in die Rallye-Saison 2011

Team Werner/Schmitz startet bei der 22. Rallye Zorn mit Sieg im BMW 318is-Cup

VON GÜNTHER WOLFF

Miehlen/Wahlscheid – Besser hätte die Rallye-Saison 2011 für das Team Günther Werner mit Beifahrer Hans-Peter Schmitz, zweite der letztjährigen Cup-Wertung, im diesjährigen BMW 318is-Cup nicht beginnen können. Vier von sechs zu fahrende Sonderprüfungen der Rallye Zorn konnte das Team aus dem Aggertal als Sieger der zur Cup-Wertung zählenden Rallye beenden. Bei herrlichem Frühlingswetter wurde auf den vom MSC Zorn e.V. bestens präparierten, sehr anspruchsvollen und mit jeweils über 13 km Länge ungewöhnlich langen Sonderprüfungen um Sekunden gekämpft. Am Ende betrug der Abstand auf das zweitplatzierte Team der BMW 318is-Cup-Wertung, Teves/Schultheis fast 36 Sekunden. Bedingt durch diese, wie schon in der vergangenen Saison oft genug gezeigten fehlerfreien Fahrten, wurde die Klasse auf dem vierten Rang von 34 Fahrzeugen beendet. Im Gesamtklassement reichte diese Leistung für Rang elf von fast 100 Startern. Am Ende der diesjährigen Rallye Zorn konnte sich das Team Kleinwächter/Kleinwächter (Mitsubishi Lancer EVO 7) vor dem Vorjahressieger Schleimer/Fuchs (Vauxhall Astra) und dem drittplatzierten Team Lembke/Steeg (Subaru Impreza) in die Siegerliste eintragen.

Der nächste Lauf des BMW 318is-Cup, die Rallye Fürst v. Wrede, findet schon am 2. April in Ellingen statt.



Team Werner/Schmitz

Foto: Wolff-Sportpress